
       令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２６日） 

                                         ５－１ 

    自 由 民 主 党         ２番        誉  田  憲  孝 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 妊娠・出産の希望をかなえる環境づくりについて 

 

１ 知事は、若い世代が将来のライフプランを考えて日々の

生活や健康に向き合うこと、いわゆるプレコンセプション

ケアをどのように推進していくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、不妊治療を受けている方への支援にどのように取

り組んでいるのか尋ねたい。 

 

二 県民の健康づくりについて 

 

１ 県は、県民の運動習慣の定着に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、高齢者の健康づくりにつながる外出をどのように

支援していくのか尋ねたい。 

 

三 指定難病支援について 

 

１ 県は、難病患者支援の体制強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

２ 早期に正しい診断をする機能を持つ難病診療連携拠点病

院の指定について、県の考えを尋ねたい。 

 

四 福島イノベーション・コースト構想について 

 

県は、県内産業の更なる振興に向け、福島イノベーション 

・コースト構想をどのように推進していくのか尋ねたい。 

 

 

知 事 

 

 

 

こども未来局長 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

子育て支援課 

 

 

 

   〃 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

 

 

 

障がい福祉課 

 

 

 

 

 

 

 

福島イノべーシ

ョン・コースト

構想推進課 



５－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 災害時における対応について 

 

１ 災害に備えた通信手段の確保について、県の考えを尋ね

たい。 

 

２ 災害時におけるトイレの確保に向け、トイレトレーラー

を導入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

六 農林業における地球温暖化対策について 

 

１ 県は、地球温暖化に対応した農作物の技術対策にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、松くい虫の被害対策をどのように進めていくのか

尋ねたい。 

 

七 太陽光発電設備等について 

 

１ 他県及び各市町村における太陽光発電設備等の立地に関

する条例制定の動きについて、どのように受け止めている

のか、県の考えを尋ねたい。 

 

２ 再生可能エネルギー発電事業について、自治体の意見が

反映され、住民の理解が得られる仕組みを国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

八 福島市内の道路行政について 

 

県は、国道１１５号福島市大波地区における冬期間の安全

な通行の確保について、どのように取り組んでいるのか尋ね

たい。 

危機管理部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 木 部 長 

災 害 対 策 課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

森 林 保 全 課 

 

 

エネルギー課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道 路 管 理 課 



５－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

九 グローバル人材の育成について 

 

１ 県は、グローバル人材の育成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

２ 県教育委員会は、福島県グローバル人材育成基金を活用

して、高校生の海外研修をどのように支援していくのか尋

ねたい。 

 

３ 県教育委員会は、福島県グローバル人材育成基金の趣旨

に賛同する企業等をどのように募っていくのか尋ねたい。 

 

 

生活環境部長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

   〃 

 

 

国 際 課 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

   〃 

 


